
 
一 般 質 問 の 通 告 議 員 と 要 旨 一 覧  

§１６番 鍔 木 良 子  （無会派）     【一括方式】  
１．有機農業の取組について 
（１）本市における有機農業の促進に向けた支援の取組状況や今後の方向性    について 
（２）学校給食に有機栽培の農作物を取り入れることへの考えについて      ２．子どもの健全な食生活のためのミネラル摂取について     （１）学校給食の栄養価を実測値で換算することについて     （２）心身の健康に影響があると考えられているミネラル摂取不足を補う取        組について  



 
§１９番 山 本 一 郎  （かこがわ市民クラブ）     【一問一答方式】  

１．家族が気兼ねなく過ごせる空間について 
（１）公園をめぐる子どもたちの意見と本市が管理する公園の状況等につい    て 
（２）日岡山公園、権現総合公園の整備について 
（３）公共施設の無料開放について      ２．加古川河川敷を活かした賑わいについて     （１）本市がめざす賑わいについて     （２）加古川まつり花火大会について     （３）賑わいを継続させる工夫について  



 
§５番 山 本 賢 吾  （創政会）     【一括方式】  

１．目的税（都市計画税・入湯税）の課題と充当事業について 
（１）都市計画税課税状況 
（２）都市計画税の充当状況 
（３）納税義務者への使途等の周知、説明と公表 
（４）都市計画税の今後のあり方 
（５）入湯税について   

２．市各事業における「市民税非課税」について 
（１）「市民税課税・非課税区分」採用事業について   



 
§２３番 松 本 裕 之  （志政加古川）     【一括方式】  

１．ＧＩＧＡスクールパソコンの活用の現状と今後について 
（１）パソコンの活用状況と課題について 
（２）オンライン英会話事業について 
（３）デジタル教科書導入について 
（４）更なるパソコンの通信環境の整備について 



 
§１２番 井 上 恭 子  （かこがわ市民クラブ）     【一括方式】  

１．子育て支援について 
（１）ファミリーサポートセンターの現状と課題について 
（２）０～６カ月児の子育て支援について 
（３）ファミリーサポートセンターの利用料金について 
（４）ファミリーサポートセンターの利用料金の助成やクーポン券の発行に    ついて      ２．ＧＩＧＡスクールの現状と活用方法について     （１）登校できない児童生徒への端末を活用した学習指導の準備について     （２）小学校及び中学校での通信環境について     （３）デジタル教科書について     （４）デイジー教科書について     （５）端末の更新について 



 
§１４番 稲 次   誠  （かこがわ市民クラブ）     【一括方式】  

１．都市計画におけるＪＲ加古川駅周辺のまちづくりについて 
（１）ＪＲ加古川駅北口エリア整備の方向性と検討状況について 
（２）駐車場の適正配置による駅周辺地区の魅力向上について 
（３）カーシェアリング導入促進により市の施策との相乗効果を図ることに    ついて      ２．学校園での新型コロナウイルス感染症に関連する不安の解消に向けた取組 
について     （１）コロナ禍における学校園での問題や課題の現状と取組について     （２）新型コロナワクチン接種対象年齢の引き下げに伴う学校園でのフォロ 

ーの状況について     （３）子どものマスク着用における適切な対応について  


